

Justement, les mytérieux engins volants de tout calibre n'étaient actuellement à la mode. D'autre part, toutes les relations d'atterrissage de « soucoupes » ou assimilés qui ont été faites jusqu'à présent relevaient de la plaisanterie ou de l'illumination.

Il n'en reste pas moins que la multiplicité des phénomènes de ce genre amène les plus sceptiques à se demander s'il n'y a pas « quelque chose ».

Il est probable que les indigènes de l'Afrique centrale, de l'Amérique du Sud ou de l'Océanie ont eu exactement la même réaction lorsqu'ils ont été survolés pour la première fois par des avions.

Pourquoi ne s'agirait-il pas d'un type nouveau de « plus lourd que l'air », construit jusqu'à présent dans le plus grand secret par l'une quelconque des grandes puissances mondiales, et que celle-ci, pour frapper un grand coup psychologique sur les populations, se préparerait à dévoiler progressivement au monde entier?

Autrement dit, on devrait logiquement en voir atterrir « une » d'ici quelques mois et savoir enfin de quoi il s'agit.

Pourquoi pas?

Engins en tout genre....

Il pleut sur la France et quelques autres pays — Côte d'Ivoire comprise — des multitudes d'engins bizarres et, de toute évidence pour les témoins, d'origine extra terrestre. Des « soucoupes volantes », on est passé aux « cigares » et des « cigares » aux « tonneaux » il n'y a qu'un pas, déjà allégrement franchi.

Que quelques habitants du pays du vin aient vu des tonneaux dans le ciel, il n'y a là rien d'extraordinaire et sans doute la presse ne s'en serait-elle pas emparée si,